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Temos todas as razões para comemorar nosso 15 Anos! Uma distribuição em bancas de
jornais, comercios da nossa Região do Alto Tietê e na Grande São Paulo, o sucesso caminha
na contramão da avaliação dos especialistas em mídia. Não era para dar certo, mas deu!

Este sucesso se deve principalmente ao apoio crescente de nossos leitores, que de muitas
maneiras ajudam a difundir sua existência: dão um exemplar de presente para os amigos,
comentam as matérias nos seus círculos de relacionamento do jornal. É um fenômeno
interessante: mesmo com algumas campanhas publicitárias o jornal vai sendo conhecido e
apreciado.

Nas cidades importantes do nosso Estado de Sâo Paulo em que nosso índice de leitura já
supera 40% do que é posto nas bancas, um desempenho invejável para este tipo de publicação.
É o nosso Site “www.jornalaltodotiete.com.br” funcionando em meio a um público seleto: o dos
formadores de opinião.

 Um Jornal feito para você! Com esse slogan nos pusemos a campo, assumindo um
compromisso público de trazer múltiplos e qualificados olhares sobre as questões mais
importantes da conjuntura da nossa Região e da Grande São Paulo.

Evidentemente, demos uma atenção especial ao que se passa na América Latina. E buscamos
a contribuição de intelectuais engajados na construção de “um outro mundo possível”, de
caminhos que nos apontem utopias e o desenho de uma nova sociedade que supere os impasses
atuais.

Tivemos agradável surpresa. O fato de conseguirmos mobilizar a inteligência brasileira
para escrever no jornal, o que não é nada fácil.

Democracia e desenvolvimento. Estes dois pilares da organização social são a nossa
referência. Para onde pender a democracia, irá o desenvolvimento. E a cidadania adquire
cada vez mais peso na balança da democracia. Aprendemos a não separar uma coisa da
outra – democracia de desenvolvimento, cidadania da democracia – e a reconhecer que as
políticas nacionais e internacionais não são predeterminadas por alguma sorte de fatalismo.
Elas são construções sociais e, como tal, dependem da vontade de grupos de pessoas que se
expressam através do voto e de práticas coletivas em partidos políticos, associações, sindicatos,
movimentos sociais. É esta disputa sobre os sentidos da democracia e do desenvolvimento
que atrai nossa atenção. Uma disputa que perpassa áreas tão diversas como meio ambiente,
cultura, segurança alimentar, juventude, relações de trabalho e de comércio, liberdade da
mídia, todos temas que freqüentam as páginas do jornal.

Acreditamos na força das idéias e reconhecemos uma produção importante de análises e
propostas que merecem a atenção de nossos leitores.

Neste momento particular da história do Brasil e da América Latina, onde as recentes
mobilizações sociais e eleições trazem à superfície movimentos mais de fundo em nossa
sociedade e  dar mais visibilidade e estimular o debate de múltiplas manifestações da sociedade
civil nacional e mundial que aposta em mudanças sociais profundas na perspectiva da
democratização, na promoção da eqüidade, na erradicação da pobreza.

 A satisfação de comemorar, com todos os integrantes do projeto, estes quinze anos de
circulação do jornal, e aproveito a oportunidade para agradecer a todos os membros da
Folha Livre, aos patrocinadores, articulistas, ilustradores, colunistas, a dedicação e o empenho
com que contribuíram para garantir a existência e o sucesso do jornal ALTO DO TIETÊ ,
uma iniciativa que se compromete com a defesa de uma mídia livre, crítica e analítica, capaz
de contribuir para a formação de uma opinião pública cada vez mais consciente de seu
importante papel de construtores de cidadania.

Como uma forma de agradecer todo este apoio que recebemos, para levar à frente o
desafio de produzir um jornal cada vez melhor precisamos de sua colaboração, de suas
críticas e sugestões.

E contamos com o seu apoio para continuar esta trajetória de sucesso e aumentar o número
de nossos leitores.

Câmara de Poá aprova subvenção às
escolas de samba para o carnaval de 2015

Cada uma receberá o valor de R$ 30 mil, entre as agremiações estão: Grêmio Recreativo Cultural Escola de Samba Acadêmicos de
Nova Poá, Grêmio Cultural Escola de Samba Última Hora, Associação de Moradores da Vila Vampré e Adjacências, Grêmio

Recreativo Escola de Samba Trevo de Ouro, Grêmio Recreativo Escola de Samba Vila Júlia e Bloco carnavalesco União Poaense

O Parlamento poaense aprovou
na manhã desta segunda-feira (22
de dezembro), em sessão extraordi
nária, um projeto de lei que garante
subvenção às agremiações carnava
lescas do município para o carnaval
de 2015. De acordo com o documen
to deliberado pelos parlamentares
em sessão extraordi nária, a medida
visa incentivar a participação das
escolas de samba e blocos
carnavalescos nas festividades de
carnaval de rua do próximo ano.

O valor a ser repassado
constitui-se de despesas próprias
da programação de eventos
culturais e artísticos da Estância
Hidromineral de Poá.

Contudo, somente as escolas de
samba devidamente constituídas e
legaliza das e, que atenderem aos
requisitos exigidos, inclusive, o da
prestação de contas do recurso
recebido neste exercício, é que terão
direito à subvenção proposta na
matéria.

Com a aprovação do projeto em
primeiro e segundo turno, pela Casa

de Leis, o Executivo poaense fica
autorizado a subvencionar as
agremiações carnavalescas, ao
todo, cinco escolas e um bloco
carnavalesco receberão a subven
ção.

Entre elas, Grêmio Recreativo
Cultural Escola de Samba Acadê
micos de Nova Poá, Grêmio Cultural
Escola de Samba Última Hora,
Associação de Moradores da Vila
Vampré e Adjacências, Grêmio
Recreativo Escola de Samba Trevo
de Ouro, Grêmio Recreativo Escola
de Samba Vila Júlia e Bloco
carnavalesco União Poaense. Cada
uma receberá o valor de R$ 30 mil.

A subvenção deverá ser
aplicada exclusivamente na compra
de materiais para produção de
fantasias, adereços, decoração e
alegorias.
Às agremiações fica o compro

misso da apresentação nos desfiles,
conforme disposto no regulamento
aprovado, devendo firmar termo de
responsabilidade junto ao órgão
competente da municipalidade.

Também é obrigação das escolas,
prestar contas dos recursos
recebidos, mediante relatório e
respectivos comprovantes fiscais,
até 60 dias após o encerramento
dos festejos. No caso da não
prestação de contas dos recursos
aplicados, no prazo estipulado, ou
de não apresentação no desfile
carnavalesco, fica o Poder execu
tivo autorizado a adotar medi das
administrativas e ou judiciais
necessárias ao ressarci mento do
erário.

A sessão contou com a presença
de dirigentes de escolas, inte
grantes de agremiações e adeptos
do samba.

Gratificação
A Corte do Rei Momo receberá

uma gratificação, na seguinte
ordem: Rei Momo e Rainha do
Carnaval R$ 3 mil para cada, 1ª e 2ª
princesa R$ 2 mil e R$ 1,5 mil,
respectivamente.

Orçamento
O Executivo fica autorizado a

abrir crédito adicional no valor de

R$ 189,5 mil no orçamento de 2015
para atender as despesas correntes
da subvenção e da premiação da
Corte do Rei Momo, e crédito
adicional suplementar no valor até
o limite de R$ 670 mil para atender a
infraestrutura do evento.

Ordem do Dia
Ainda durante as sessões

extraordinárias realizadas na manhã
desta segunda-feira (22 de
dezembro), foi aprovada a alteração
na Lei Municipal 3.677/2014, que
institui o Passe Livre Estudantil.
Com na deliberação, fica atribuída
exclusivamente à Secretaria
Municipal de Transportes e
Mobilidade Urbana a competência
de realizar parcerias com escolas
públicas e privadas visando o
encaminhamento dos pedidos de
benefícios.

Fica atribuída, ainda, à Secretaria
Municipal da Educação a
responsabilidade pela prestação de
todo o suporte técnico necessário
ao fiel cumprimento da lei.

Gisele Santos

Prefeitura articula obras de
água, esgoto e energia

elétrica na Favela do Moinho

Página 3

Sabesp iniciará obras de água e esgoto na comunidade em janeiro, com
previsão de entrega em nove meses. Eletropaulo fará a instalação de energia
elétrica em 180 dias, após apresentação de projeto e abertura de espaços no
local para a estrutura
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ACEITAMOS TODA ESPÉCIE DE DONATIVOS

HÁ MAIS DE 40 ANOS TRABALHANDO PARA O
BEM ESTAR DOS IDOSOS DA NOSSA REGIÃO

Se você têm ou conhece
alguém que tenha problemas com
o consume de álcool saiba que:

- Segundo a Organização
Mundial de Saúde, o Alcoolismo
é uma doença física, mental e
sobretudo emocional,

progressiva e incurável, mas

que pode ser detida com a total
abstinência ao Álcool.

-Alcoolicos Anônimos é uma
irmandade de homens e mulheres
que compartilham suas experiên
cias e esperanças, mantendo sua

sobriedade e levando aos que
ainda sofrem, a mensagem de que
é possível viver uma vida serena
e feliz, sem o álcool.
Procure o AA mais próximo
de você ou ligue para 3315-
9333 - 24 horas.
Grupo 21 de Abril de AA de
Poá. Avenida Brasil, 292 -
Centro - Cep 08561-000
(embaixo do Viaduto).

Morador de Itaquá ganha carro da
Campanha de Natal da ACE de Suzano

Um morador da cidade de
Itaquaquecetuba foi o grande
vencedor da Campanha de Natal
da Associação Comercial e
Empresarial (ACE) de Suzano. O
sorteio na sede da entidade. A
entrega de todos os prêmios
acontecerá na primeira semana de
2015.

Apesar da grande chuva que
atingiu Suzano na tarde de hoje,
a ACE de Suzano conseguiu reali
zar com sucesso o sorteio dos
cinco prêmios da campanha
deste ano. O evento foi comanda
do pelo presidente da instituição,
Neder Romanos.

Três suzanenses foram premia
dos com um tablet, um celular e
uma televisão. Uma mogiana foi
a vencedora da máquina fotográfi
ca.

Depois de três tentativas de
sorteio, já que o primeiro cupom
sorteado pelo presidente da ACE
não estava preenchido correta
mente e o segundo era um papel
promocional, o grande vencedor
do carro Up! zero quilômetro foi
o morador de Itaquá, Antonio N.
Vasconcelos.

A equipe da ACE de Suzano
tentou entrar em contato com o
vencedor, porém, não houve
retorno. “Mas isso não tem
problema.

Vamos telefonar, mandar
telegrama e até ir ao endereço que
foi escrito no cupom sortea do”,

explicou Romanos. “Fica mos feli
zes que moradores de outras cida
des foram contempla dos com a
nossa promoção, isso significa
que o comércio suzanen se é
referência na nossa região”, opi
nou.

Comparação
Segundo os números apre

sentados por Romanos, a campa
nha da ACE de Suzano aumentou
20% em relação à ação realizada

no ano passado. “Encer ramos o
ano com um saldo muito positivo
e com a certeza de que estamos
no caminho certo”, comentou.
Para o ano que vem, mesmo sem
revelar muitos detalhes, Roma
nos anunciou “grandes novida
des”. “Vamos realizar em 2015 a
maior Campa nha de Natal já feita
pela ACE de Suzano”, prometeu.
A data de entrega de todos os
prêmios será divulgada no come

ço do ano que vem.
Vencedores da Campanha de
Natal – ACE de Suzano
Tablet – Manuel Ferreira Silva
(Suzano)
Celular – Irene Zuin (Suzano)
Televisão – Aldaísa de Paiva
Ramos Moreira (Suzano)
Câmera Fotográfica – Deise Mari
Antunes Garcia (Mogi das
Cruzes)
Carro – Antonio N. Vasconce los
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Roberto de Souza é eleito presidente para 2015/2016

Aop centro, Roberto de Souza
e o restante da Mesa Diretora para
o biênio 20152016  Aos 51 anos,
dos quais quase 20 deles dedica
dos a vida pública, o vereador
(centro) Roberto de Souza
(PMDB), é o mais novo presidente
da Câmara Municipal de Ferraz de
Vasconcelos para o biênio 2015/
2016. A sessão especial para eleger
a composição da nova Mesa Dire
tora da Casa, formada ainda pelo
vice, Marcos Antonio Castello
(SDD), o Ratinho, o primeiro secre
tário, Aurélio Costa de Oliveira
(PPS), o Aurélio Alegrete, o segun
do Walter Marsal Rosa (PROS), o
Valtinho e o terceiro Clenilson Lima
Dias (PSDB), o Quequê ocorreu na
manhã desta sexta-feira, dia 19. O
prefeito, Acir dos Santos (PSDB),
o Acir Filló e secretários, entre eles,
o de Governo, Juracy Ferreira da
Silva e da Juventude, Esporte e
Lazer, Ana Acilda Alves da Silva, a
Ana do PV, ambos vereadores

licencia dos prestigiaram a sessão
espe cial.

Por ter articulado muito bem o
apoio da maioria dos colegas nos
bastidores, a chapa (01) liderada
por Roberto de Souza obteve 13
votos contra quatro do grupo (02)
composto pelos vereadores Maria
Simplício Nascimento (PT),
Willians Santos (PSB), o Willians
do Gás, Claudio Ramos Moreira
(PT) e Edson Elias Khouri (PSB), o
Edson Cury, respectivamente,
candidatos a presidente, vice,
primeiro e segundo secretários. Por
não está completa, ou seja,
faltando um integrante no caso o
terceiro secretário, essa chapa
acabou votando em branco na
disputa para o cargo disputado por
Quequê. Por outro lado, Quequê e
Aurélio Alegrete já exercem os
cargos de segundo e terceiro
secretários na atual Mesa Diretora
cujo mandato acaba, automatica
mente, no dia 31.

 Segundo filho de um total de
sete irmãos, o primogênito é o atual
secretário municipal da Administra
ção, Arnaldo Antunes, pai mineiro,
o saudoso Silvino Antes de Souza,
morto, em 1995, e da paranaense
de Tupã, a costureira Domingas
Matilde de Souza, ambos trabalha
dores boias-frias em lavouras de
café no sul brasileiro até a década
de 60 quando o casal veio tentar
uma vida melhor para si e, sobretu
do, para a sua família, em solo
ferrazense, mais precisa mente,
ainda hoje na Vila Corrêa, Roberto
de Souza foi eleito pela primeira vez
para o cargo de vereador, em 96,
pelo então Partido da Frente Liberal
(PFL). Por sua vez, na presidência,
a sua principal bandeira política
será lutar pela construção da sede
própria do Legislativo, na Vila
Romanópolis.

No ano seguinte, ingressou no
Partido da Social Democracia
Brasileira (PSDB), a convite do

então prefeito, Valdemar Marques
de Oliveira Filho, o Dema. Em 2000
e em 2004 é reeleito sempre
recebendo uma votação expres
siva nas urbanas sendo inclusive
o único parlamentar da legenda
vitorioso na ocasião. Em 2008, após
fazer uma oposição pontual e até
certo ponto implacável ao ex-
gestor, Jorge Abissamra (PSB), o
Dr. Jorge, juntamente, com o
parceiro Ratinho e o atual vice-
prefeito, José Izidro Neto (PMDB)
terminou por obter mais de 1,6 mil
votos, porém, por uma desorganiza
ção do partido amargou a primeira
suplência tendo assumido no lugar
do companheiro, o atual presiden
te da Casa, Luiz Fábio Alves da
Silva, o Fabinho.

     Trajetória
Aliado a carreira política,

divorciado, Roberto de Souza
concilia a função de investigador
de polícia até a presente data tendo
inclusive chefiado o setor, em Poá,
por muitos anos, antes, porém,
honrou a gloriosa Polícia Militar
por três anos na tropa de choque.
Além disso, pós-graduado em
direito criminal desde 1995 pela
Universidade de Mogi das Cruzes
(UMC), afirmou que por mera
opção mesmo já tendo atuado por
32 anos, aliás, necessita de 30 anos
para aposentar-se preferiu apenas
solicitar afastamento do cargo para
dedicar-se, integralmente, a
presidência do Legislativo nos pró
ximos dois anos, conforme manda
a legislação. Ele agradeceu o apoio
dos colegas e promete transformar
a Casa num verdadeiro colegiado,
ou seja, não tomará atitudes
individuais, mas, sim coleti vas.

GCMS DE POÁ ENTREGAM 250 KITS DE NATAL
PARA MORADORES DA VILA VARELA
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Campanha foi possível graças
à doação de vários funcionários
da Administração Pública aos
Guardas Civis Municipais, ligados
à Secretaria de Segurança

Integrantes da Guarda Civil
Munici pal (GCM), ligada à
Secretaria Municipal de Segurança
de Poá, realizaram no dia 24 deste
mês, véspera de Natal, a campa nha
Papai Noel Azul, promovida com
as doações de vários funcionários
da Administração Munici pal, que
foram revertidas em 250 kits
natalinos com brinquedo e
panetone e distribuídos à famílias
carentes da Vila Varela.

Na oportunidade, um Papai
Noel com roupa azul, acompanha
do dos GCMs, distribuiu os kits

que foram transportados em um
caminhão. “A ação deles mostra
que, mesmo com o árduo trabalho
do dia a dia ao longo do ano,
conseguiram organizar uma ato de
solidariedade que recebeu todo o
apoio dos demais funcionários,
não apenas da secretaria, mas de
outras áreas da administração”,
argumentou Carlos Setsuo,
secretário municipal de Seguran ça
de Poá.

O prefeito Marcos Borges, o
Marcos da Gráfica, parabenizou a
todos os GCMs e as pessoas que
ajudaram nesta ação social. “É
gratificante saber que, neste
período do ano, as pessoas ficam
mais solidárias. A iniciativa merece
ser reconhecida”, disse o prefeito.

A ação contou ainda com o apoio
dos secretá rios municipais e de
vereadores.

Participaram da entrega dos kits

natalinos pelo Papai Noel azul os
GCMs Aline, Baptista, Cíntia, Davi,
Dornelas, Henrique, Marta, Lopes,
Luciano, Oliveira e Washington.

Ação social foi desenvolvida pelos GCMs de Poá que distribuíram
      kits com brinquedo e panetones a famílias da Vila Varela

Segunda Quinzena de Dezembro de 2014

Pedro Ferreira

Vereador (centro) Roberto de Souza (PMDB), é o mais novo presidente da Câmara Municipal de
Ferraz de Vasconcelos para o biênio 2015/2016. A sessão especial para eleger a composição da nova

Mesa Dire tora da Casa, formada ainda pelo vice, Marcos Antonio Castello (SDD), o Ratinho, o
primeiro secre tário, Aurélio Costa de Oliveira (PPS), o Aurélio Alegrete, o segun do Walter Marsal

Rosa (PROS), o Valtinho e o terceiro Clenilson Lima Dias (PSDB)
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 SYLLAS

NOGUEIRA PINTO

É

MISSIONÁRIO

           NESTE NATAL TROQUE
 AS IMAGENS PELA REALIDADE

Mateus 28;18 Chegando Jesus, lhes falou dizendo; Toda
autoridade me foi dada no céu e na terra . Não imagine uma
criança dependente de tudo em uma manjedoura , mas o Ser
mais poderoso do universo Nosso Senhor e Salvador Jesus
Cristo DERROTANDO Satanás na cruz do calvário e
recuperando todo o poder  que Adão dera ao inimigo ao
desobedecer. NOSSO SENHOR, ao vencer na cruz começou
o estabelecimento do Reino dos Céus, para ser o Reis dos
reis e o Senhor dos Senhores e o Sumo Sacerdote de toda
adoração a Deus Pai, que nos chamou para sermos reis e
sacerdotes conforme lemos em Apocalipse 1;6   E nos fez reis
e sacerdotes para Deus e seu Pai; a Ele glória e poder para
todo o sempre.Amem

O NATAL era uma festa pagã , que os imperadores romanos
adaptaram para ser uma festa cristã, e veio a se tornar em
um evento altamente comercial. Desviando o sentido de
adoração  a Deus para se tornas um culto idolatra Esqueça
aquela criança nascidas em uma manjedoura pois ela já se
o Reis dos Reis e o todo poderoso Senhor de todas as terras
e céus. Ele manda que você se torne como uma criança que
é o que realmente nós somos pois dependemos Dele para
tudo e sem Deus nada podemos fazer.

A Bíblia Sagrada em Gênesis 6;5. Que a imaginação do
homem é sempre má, e veja bem os desvios  que esta prática
do Natal provoca na fé cristã Primeiro; A colocação de
qualquer arvore em local de adoração é abominação.

A criação de um personagem (o papai  Noel) que não é o
Senhor, e que é idolatrado pelas crianças e muitos adultos
também é abominação ,alem de transformar o Todo Poderoso
Deus Filho em um ser indefeso em uma manjedoura Jesus
Cristo o Herói dos Heróis, o Nosso amado campeão que nos
ensina a depender só do Deus Pai e somente orar e pedir
dádivas a Ele em seu nome. Só o amor de Nosso Senhor
Jesus Cristo em você pode  torná-lo um verdadeiro abençoa
dor de crianças e adultos e até dos que o perseguem.

Neste Natal desejo que você receba do verdadeiro amor
de Deus e de Nosso Senhor Jesus Cristo  para  tornar esse
sonho de paz e alegria. Efésios 3;19 E CONHECER O
AMOR DE CRISTO QUE EXCEDE TODO
ENTENDIMENTO, PARA QUE SEJAIS CHEIOS DE
TODA A PLENITUDE DE DEUS.

Só o amor de Cristo em você pode torná-lo o  a pessoa
muito melhor que o imaginado São Nicolau.. Queremos que
neste a partir deste Natal a verdadeira alegria de viver faça
morada em seu coração no coração de todas a sua família e
amigos.

TER A PLENITUDE DE DEUS EM VOCÊ, é o nosso
maior desejo.Deus te abençoe e Deus seja louvado  neste
Natal,. E em todos os natais da sua vida. E esqueça a figura
do bom velhinho, esqueça a arvore esqueça a
manjedoura,esqueça as bebedices e ame, ame com o melhor
amor que existe o amor de Deus que já ameaça invadir teu
coração.

Gálatas 5;6 Porque em Jesus Cristo nem a circuncisão e
nem a incircunsição tem valor algum mas sim a FÉ que opera
pelo AMOR..

É por meio deste amor que vem a Fé verdadeira e poderosa.
Estamos orando por você.

ORE POR NÓS E BOAS FESTAS E FELIZ 2015!!!

Prefeitura articula obras de água, esgoto
e energia elétrica na Favela do Moinho

Sabesp iniciará obras de água e esgoto na comunidade em janeiro, com previsão de entrega em nove meses. Eletropaulo fará
a instalação de energia elétrica em 180 dias, após apresentação de projeto e abertura de espaços no local para a estrutura

O prefeito Fernando Haddad
visitou na tarde desta quinta-feira
(14) a Favela do Moinho, no bairro
dos Campos Elíseos e se reuniu
com moradores da comunidade
para apresentar um plano de obras
de segurança e saúde. Após
articulação da Prefeitura com as
concessionárias, representantes
da Sabesp e Eletropaulo se
comprometeram a executar no
início de 2015, obras para o
fornecimento de água, captação de
esgoto e instalação regular de
energia elétrica no local.

 A medida serve para evitar
problemas sanitários para os
moradores e diminuir os riscos de
incêndios com curtos-circuitos. A
comunidade, que fica nos baixos
do viaduto Orlando Murgel, sofreu
grandes incêndios em 2010 e 2012.
“Essas obras mitigam esses
problemas, porque não vai mais ter
esgoto a céu aberto e vai para a
rede coletora. Não vai ter mais gato,
que é o que gera os incêndios nas
favelas, que são as instalações
elétricas precárias. Não dá para ser
desse jeito e por isso, estamos
correndo contra o relógio”, disse
o prefeito.

 De acordo com o superinten
dente da unidade Centro da
Sabesp, Francisco Paracampos, o
projeto para a rede de água e
esgoto já está pronto, a obra
deverá ser iniciada em 30 dias e o
prazo para conclusão é de nove
meses. Os projetos foram feitos em
2013, mas por conta do impasse
sobre a titularidade do terreno, já
superada formalmente, não pode
ser executado.
“Do tempo que estivemos

aqui, faz quase um ano, nós não
ficamos parados. Fizemos o
projeto com a instalação de água e
esgoto. Hoje temos a condição de
entrar em 30 dias fazendo obras e
vamos precisar de paciência,
porque obra de esgoto não tem
milagre”, afirmou Paracampos.
“Em 30 dias, com certeza,

começa e em oito ou nove meses,
vocês vão ter uma vida um pouco

melhor pelo menos no que tange
água e esgoto”, disse.

 A instalação de energia elétrica
será feita por meio do Programa de
Transformação de Consumidores
em Clientes da Eletropaulo.
Segundo o representante da
diretoria comercial da Eletropaulo,
Moisés Oliveira, o programa
atende 2,5 milhões de pessoas de
640 mil famílias em 1,6 mil
comunidades de 24 municípios.
Antes da execução da obra, a
empresa apresentará o projeto e
requisitar a retirada de algumas
casas, em acordo com a
comunidade, para abrir espaços
para a estrutura.
“A gente vai conversar com a

secretaria para fazer essas
remoções. O projeto da Eletro
paulo é simples. A gente consegue
atender em 180 dias no máximo
todo mundo aqui desde que esteja
definido quais as casas que irão
sair”, afirmou. “Na segunda
quinzena de janeiro, podemos
apresentar o projeto para a
Prefeitura”, disse Oliveira.

 A reunião elucidou dúvidas dos
moradores quanto ao futuro e

presente na comunidade. “A
reunião esclareceu o pessoal que
estava preocupado e precisava
saber o que realmente temos
direitos, porque cada um falava
uma coisa. Todo mundo tem direito
a ter luz, água e esgoto, que é
básico de todos”, afirmou a líder
comunitária, Alessandra Moja
Cunha.

Moradia
 Além da articulação para as

obras de mitigação, a Prefeitura
também está trabalhando na
solução definitiva do problema
habitacional. De acordo com o
secretário municipal da Habitação,
José Floriano de Azevedo
Marques Neto, está sendo
construído um empreendimento na
ponte dos Remédios, na zona
norte, com a primeira fase com 350
apartamentos, sendo 190 já em
obras, que serão entregues em
2015. No local, há a previsão total
com outras fases de construção de
1.000 apartamentos, que poderão
atender toda a comunidade.

 Um cadastro único com
questionários será feito para
verificar os moradores que não

querem mudar para a moradia
definitiva por conta da distância
da região central. Novas
alternativas com prazos maiores
serão estudadas para esse público.
Atualmente, existem 362 pessoas
vítimas dos incêndios da comunida
de recebendo aluguel social. No
total, 800 famílias foram cadastra
das nos episódios de 2010 e 2012.
“Quando as obras começarem,

nossa equipe social vai cadastrar
a vontade de cada morador e
vamos fazer uma planilha com
quantas pessoas se interessam em
ir para a Ponte dos Remédios e
quantas não se interessam”,
afirmou o secretário.

 Com base no antigo cadastro
da Prefeitura e listagem dos
moradores, será feito um recadastra
mento único e definitivo para o
atendimento habitacional das
famílias do Moinho. “Há muita
divergência de quem é efetivamen
te morador há muito tempo. Então,
nos comprometemos até o final de
janeiro, com a associação, validar
o cadastro e registrar. É ele que
valerá para a comunidade e para
nós”, disse o prefeito.

Feliz natalFeliz natalFeliz natalFeliz natalFeliz natal
 e um 2015 e um 2015 e um 2015 e um 2015 e um 2015
Próspero!!!Próspero!!!Próspero!!!Próspero!!!Próspero!!!

Feliz natal e um 2015 Próspero!!!Feliz natal e um 2015 Próspero!!!Feliz natal e um 2015 Próspero!!!Feliz natal e um 2015 Próspero!!!Feliz natal e um 2015 Próspero!!!
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“Essas obras mitigam esses problemas, porque
não vai mais ter esgoto a céu aberto e vai para a rede
coletora. Não vai ter mais gato, que é o que gera os
incêndios nas favelas, que são as instalações elétricas
precárias. Não dá para ser desse jeito e por isso,
estamos correndo contra o relógio”, disse o prefeito
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Dr. Valter Risieri Toni e família
desejam a todos os Poaenses um Feliz

Natal e um Prospero 2015!

Dr. Valter Risieri Toni, Michele Dantas Toni, Maisa Dantas, Jose Caldas e Nicole Malek Toni

Família Santa Cruz
O casal Manoel Antonio Rocha Filho
(Toinho) e esposa Joaninha Rocha

desejam um Feliz Natal que todos os
sonhos se realizem neste próximo ano

de 2015!!!

Um ótimo Natal, e que os dias
do Ano Novo sejam uma
seqüência de proveitosas

realizações e repletos de paz e
felicidades!

A Diretoria do A.E. Água
Vermelha Deseja a todos os

Esportistas e amantes do bom
futebol Amador um Natal muito
abençoado com muita paz nos

campos e um 2015, mais próspero
para todos os jogadores amadores

e suas família !

Que a paz dos anjos
possa abençoar você

e sua família em
todos os dias do
próximo ano!

Feliz Natal e um Ano
Novo com muita luz!

Lojas enfeitadas, casas cheias, trocas de presentes,
jantares, especiais na tv, músicas solenes...

Tudo isso faz parte, mas, é apenas para fazer lembrar o verdadeiro significado do
Natal, ou seja, a comemoração ao nascimento de Nosso Senhor Jesus Cristo.

O Natal é a data mais importante do calendário Cristão.
No mundo inteiro cidadãos se unem com um único propósito: agradecer a Deus as

bênçãos derramadas sobre suas famílias durante o ano que se encerra.
Novos pedidos e promessas são feitos para o ano vindouro, sempre com a esperança de

que sejam devidamente atendidos.
São comprados presentes, realizam-se ceias, viajens... Porém, é preciso ter em mente

que o ‘Natal’ é muito mais do que uma simples data consumista.
Antes de tudo, simboliza o nascimento de Nosso Senhor Jesus Cristo, o Salvador que

nos ensinou humildade, compaixão, respeito ao próximo e, acima de tudo, amor à Deus.
Conquistas são recompensas de nossos esforços. Abençoado é o homem que busca

atingir seus objetivos tendo em mente tais ensinamentos Divinos.
A equipe do jornal “Alto do Tietê” deseja aos leitores deste periódico um natal de

muita saúde, paz e harmonia e que 2015 seja um ano de muitas realizações para todos...

MensagemMensagemMensagemMensagemMensagem
de Nde Nde Nde Nde Natatatatatalalalalal

Há dois mil anos, em Belém da Judéia, a manjedoura
vazia, na escuridão da noite fria, cede lugar ao aconchego
da família de Nazaré, que apresenta ao mundo a luz
verdadeira que aquece e ilumina a humanidade.“Nasceu-
vos hoje o Salvador que é o Cristo Senhor” (Lc 2,11), anunciam
os anjos, cantando a glória do Deus do céu trazendo paz à
terra árida e aos corações sedentos.

A cada ano, o Natal de Jesus aponta o horizonte longínquo
da paz sonhada. Corações se abrem, ideais desabrocham,
amigos se encontram, bons propósitos se renovam, a
esperança renasce.

A presença amorosa de Deus preenche lacunas
acumuladas durante o ano que se finda, vislumbrando novo
tempo e novos caminhos para o ano que se inicia.

A Diocese de Mogi das Cruzes, agradecida por todas as
bênçãos vividas nesse ano, celebra o nascimento de Nosso
Senhor Jesus Cristo à ‘luz da fé’, na ‘alegria do evangelho’.
E, em nome de nossa Igreja diocesana, desejo, a cada pessoa,
a cada família e a todo o povo, particularmente aos pobres,
enfermos e sofredores, Feliz e Santo Natal e Abençoado Ano
de 2015.

Com meu afeto e minha bênção! Dom Pedro Luiz Stringhini
Bispo diocesano

Segunda Quinzena de Dezembro de 2014

Dr Francisco
Padin Martin

55555
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PADARIA E MERCADINHO
DO TONINHO

FAZEMOS RECARGA DE CELULARES
DE TODAS AS OPERADORAS, BILHETE

ÚNICO E BILHETE BOM
PÃES VARIADOS, MERCEARIA,

SORVETES, DOCES E PRODUTOS
SADIA E PERDIGÃO

RUA FLOR DO CAMPO, 93 -
CONJUNTO ALVORADA-POÁ
TEL: 4677 4017 - Cel: 96774 6652

Segunda Quinzena de Dezembro de 2014
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Questão de Opinião

Joã

Segunda Quinzena de Dezembro de 2014

Alemão Churrasqueiro

s

O verdadeiro
significado do Natal

Símbolos e lendas se fazem presentes quando
se trata de tradições natalinas

O Natal, sem dúvida, é a data mais comemorada em todo o
mundo, pois, representa o nascimento do maior personagem de
nossa história, Jesus Cristo, filho de Deus Pai, o Criador do
Céu e da Terra.

É marcada também pela vasta apresentação de símbolos que,
com o passar dos séculos, tornaram-se comuns em vários paí-
ses. Mas será que todos sabem o que verdadeiramente esses
códigos representam?

Para responder a essas perguntas, a partir de pesquisas rea-
lizadas em livros, revistas, mídias digitais etc segue um pequeno
apanhado do significado de alguns desses símbolos:

Árvore de Natal:
Há milhares de anos (muito antes da era Cristã) era comum,

em alguns países da Europa as pessoas afastarem os maus espí-
ritos das árvores para que permanecessem sempre verdes, mes-
mo durante o inverno. São Vilfrido (634-710), um monge anglo-
saxão, para acabar com essa crença pagã, resolveu cortar um
carvalho que ficava em frente à sua igreja. A partir daí, surge o
chamado pinheirinho (símbolo cristão colocado junto aos pre-
sépios). Hoje, a “Árvore de Natal” é um dos símbolos mais ex-
pressivos do Natal, pois, para muitos representa Jesus como sendo
a “Arvore da Vida”. Suas luzes representam os frutos das nos-
sas boas ações e seus variados tamanhos indicam as medidas
de nossa generosidade e caridade.

A Ceia de Natal:
Proveniente do Latim (coena) a palavra ceia, para o oriental,

antigamente significava a refeição que se faz à noite. Já a “Ceia
de Natal” para as famílias Cristãs representa a Última Ceia (re-
feição) do Senhor, instituída por Jesus Cristo, na noite de Quin-
ta-Feira Santa. Esta cerimônia ocorreu na véspera da morte de
Jesus Cristo, com a presença dos discípulos mais intimamente
ligados à Ele.

Cartões:
Tradição Britânica que se iniciou em 1843, época em que

também eram lançados os Contos de Natal. Conta a história que
o diretor de um grande museu em Londres, percebeu, quase no
final do ano, que não teria tempo de escrever, à mão as suas
felicitações de Natal. Foi aí que teve a idéia de pedir auxílio
para um amigo seu, que era artista plástico. Este, por sua vez,
dividiu um pequeno papel quadrado em três partes e desenhou
uma família em volta de uma mesa, bebendo e comendo alegre-
mente e ao lado crianças esfomeadas recebendo comida e rou-
pas. Logo abaixo escreveu: “A Merry Christmas, a happy New
Year to you” que sigifica: “Feliz Natal e um Feliz Ano Novo
para você”. Posteriormente foram impressos em litografia (pro-
cesso de gravação sobre pedra calcária ou placa de metal, es-
pécie de carimbo rústico) cem cópias desse cartão original, to-
dos coloridos à mão. Cinquenta deles foram remetidos pelo cor-
reio e o restante foi vendido por 1 xilim (que era a moeda em
circulação da época, na Inglaterra).

A Origem do Papai Noel
A mais fidedigna das versões é que o bom velhinho seja uma

figura estilizada de São Nicolau, nascido em numa cidade da
Ásia Menor, no ano 271 da era cristã. Filho de uma família
muito rica, São Nicolau distribuía seus bens aos mais pobres e
necessitados (principalmente crianças e marinheiros famintos).
Em uma determinada ocasião, São Nicolau, sabendo das difi-
culdades de seu vizinho em realizar um casamento digno à uma
de suas filhas, encheu um saco de ouro (até então pertencente à
sua família) e jogou-o pela janela do amigo. Fez o mesmo no
casamento da segunda filha. Na terceira tentativa, foi flagrado
por seu pai enquanto contava a história para alguns amigos.
Daí o surgimento do “ saco de presentes de Papai Noel”.  Após
sua morte, São Nicolau foi considerado santo pela igreja.

Em minha opinião, depois de ter conhecimento sobre todas
estas histórias, concluo que seria maravilhoso se o comporta-
mento humano fosse, durante o ano todo, igual ao do Natal,
revivendo a paz, a harmonia, a compreensão, o amor e a proli-
feração de bons sentimentos!

Alguém discorda? Bom, aproveito a oportunidade para de-
sejar Feliz Natal e Próspero Ano Novo aos leitores

Nunca deixe que as
tristezas do ontem e
as preocupações com
o amanhã estraguem
a felicidade do seu

dia de hoje.
Feliz Natal e um
Prospero 2015!!!

Que Deus nos
ilumine neste
Natal e no Ano

Novo,
proporcionando-

nos dias
melhores, com

muita Paz,
Saúde, luz e Fé.

 Boas Festas!
Júnior da Locadora

   Lazaro Borges

Prof. Gerson Passos

Desejo que neste
Natal os lares se
encham de saúde,
paz, humildade e
amor. Que Nosso

Senhor Jesus
Cristo os proteja e

que 2015 seja
repleto de

realizações.

Humildade,
compaixão,respeito

ao próximo e,
acima de tudo,
amor à Deus.

Que estes
ensinamentos

sejam seguidos no
decorrer de 2015!

Que a luz da
estrela de Natal
ilumine e guie
cada um dos

seus passos em
todos os dias do

ano que está
para nascer.

Alexandre Provisor

Jesus Cristo nasceu,
viveu e morreu pela
remissão de nossos

pecados. Por isso ele
é Nosso Senhor e
pastor. Que seus

ensinamentos sejam
seguidos e

transmitidos de
geração para

geração. Amém!
Azuir Marcolino

Próspero Ano Novo

Marquinhos
Mecânico, deseja a

todas as familias, um
Feliz Natal e Boas

Festas.
  Que Deus esteja em

todos os lares , em todos
os nossos corações  e

abençoea todos.
Um feliz ano de 2015!!

O Natal é a principal
festa Cristã.

Que Deus esteja
presente em todos os
lares no decorrer de

todo o ano que se
aproxima Feliz

2015!!!

Deneval Dias

Que o seu Natal
e da sua família
seja iluminado,
e o Ano Novo

traga momentos
de muita paz,

amor, alegria e
prósperidade.

Tonho de Ferraz

Mário Sumirê

Ricardo Massa

Que o amor
cresça em nossos
corações e que a

paz reine em todos
os lares. Feliz

Natal e um ano
2015 de muitas

realizações!

Que os sinos do
Natal sejam

mensageiros de
Boas Festas, e
que o Ano Novo
seja repleto de

realizações. Feliz
Natal e 2015
Próspero!!!

      Ceará Firma!

Que o espírito
natalino traga aos
nossos corações a
fé inabalável dos
que acreditam em
um novo tempo de

paz e amor.
Boas Festas!!

A equipe do jornal “Alto do Tietê” deseja aos
leitores deste periódico um Natal de muita
saúde, paz e harmonia e que 2015 seja um

ano de muitas realizações para todos...

MADUREIRA do TREM

ID:9* 10840
78968565
NEXTEL

“Eu estou no mundo, mas
não sou do mundo”

Desejo a todos os
clientes e amigos
uma noite feliz de

natal e um
próspero 2015

com muitas
realizações!!!

Marquinhos Indaiá

Desejo a todas as
familias,um Feliz

Natal e Boas Festas.
  Que Deus esteja em

todos os lares, em
todos os nossos

corações  e abençoe
a todos!

Feliz ano de 2015!!!


